

# 10 neue Funkleistungsabzeichen!

**Am Samstag dem 30. November 2002 traten 10 Mitglieder unserer Feuerwehr beim Funkleistungsabzeichen in Tulln an.**

Tulln/Göpfritz - Unter den mehr als 600 Teilnehmern fanden sich auch heuer wieder 10 Mitglieder unserer Feuerwehr. Die Teilnehmer HBI Franz Litschauer, EV Otto Hübl, V Christian Hübl, BM Alois Schneider, OLM Robert Mader, LMV Ewald Litschauer, OFM Weidenauer Andreas, OFM Mayer Jürgen, FM Mayer Manuel und FM Christoph Litschauer stellten sich den Bewertern in Tulln und konnten zum Teil sogar sehr gute Ergebnisse erzielen. OFM Mayer Jürgen erreichte sogar 300 Punkte und wurde durch seine Zeitgutpunkte Sieger des 4. Durchganges.



HBI Franz Litschauer überreichte unserm Abschnittsachbearbeiter für den Nachrichtendienst LM Manfred Allinger ein kleines Präsent, und zwar stellvertretend für alle Teilnehmer vom Abschnitt Allentsteig. LM Allinger bereitete uns alle sehr gut auf diesen Bewerb vor, und natürlich wollten auch wir uns in einer gewissen Form dafür dankbar erweißen.



Kommandant HBI Franz Litschauer kann sich natürlich auch über den Erwerb dieses Abzeichens durch so viele Mitglieder erfreuen, da dadurch auch das Ausbildungsniveau in der Feuerwehr wieder gestiegen ist, was natürlich im Einsatzfall von großem Vorteil sein kann.

Alles in Allem war es für alle Teilnehmer unserer Feuerwehr eine gute Erfahrung dieses Abzeichen zu erreichen, da man ja für harte Arbeit und das viele Üben auch eine Bestätigung in Form eines Abzeichens erhält.